

北川さん

2018年入社

趣味:手作り  
ヨーグルト

宮澤さん

2022年入社

趣味:日向坂46

塚田さん

2020年入社

趣味:卓球

柳澤さん

2016年入社

趣味:お菓子作り



株式会社高館組

# 若手社員座談会

## ●高館組に入社したきっかけを教えてください。

**北川** 大学のキャリアセンターに求人が出ていて、上越に戻りたいと考えていたので、この会社を選びました。

**柳澤** 私も大学の求人で名前を見つけ、その後、ハローワークを通じて応募しました。

**塚田** 会社見学で4社回って、新潟市の会社も見学に行きましたが、最終的には地元で働こうと思い、高館組に決めました。

**宮澤** 学校の企業説明会に、建築部の矢島さん(主任・13年目)が来られたのですが、熱心な説明に心を動かされ、高館組に決めました。

## ●入社前に抱いていたイメージとの違いはありましたか？

**柳澤** あまり事前のイメージはしていなかったので、ギャップはありません(笑)

**北川** 正直なところ、「建設業はブラックなのかな」というイメージを持っていましたが、実際に働いてみると、働き方改革もあって、すごく働きやすいですね。

**塚田** 建設業は怖い人がいるのかな、というイメージはありました。でも、優しい人がほとんどですね。見た目が怖い人はたまにいますが、話すと優しい人ばかりです(笑)

**宮澤** 私も似たようなイメージで、怖い職人さんも多いのかなと思っていましたが、全然そんなことはありませんでした。皆さん優しく教えてくれます。

# 完成した時は

# すごく達成感がありました

## ●やりがいがあった現場を教えてください。

**北川** 八坂神社での屋根改修工事です。屋根が大きく大規模な改修でしたが、完成した時はすごく達成感がありました。

**柳澤** 旧上越市立水族博物館の解体工事です。大雪の年だったので、積雪量が多くて機械が動かせず、工事が中々進まず大変でした。

**塚田** 入社して一番最初の河川掘削工事です。大雪の年で、かんじきを履いて往復2.6kmを歩いて現場へ行きました。大変でしたが、忘れられない思い出です。

**宮澤** 春日新田の住宅新築工事です。真夏に屋根裏で作業をした時は、サウナ状態でした(笑)。一緒に現場の北川さんに、優しくフォローしてもらいました。

## ●完全週休二日制を導入してから1年以上が経過しましたが、休日に変化はありますか？

**北川** 運転が好きなので、県外まで行きやすくなりましたね。

**柳澤** 資格の勉強をする時間が以前より増えました。休日も、前よりゆっくり眠れます。

**塚田** 卓球の大会に出場しやすくなりました。以前は、仕事の都合で出られない大会もありましたね。

**宮澤** 1日は寝て、1日は勉強しています。1級建築士を目指しています。

## ●学生の頃にやっていた良かったことはありますか？

**塚田** 部活とアルバイトですね。スーパーのレジ打ちをしていました。色々な人と関わる機会が増えて、良い経験になりました。

**北川** 私もアルバイトですね。カラオケで働いていましたが、酔った人の介抱が大変で、色々な意味で社会勉強になりました。

**柳澤** 勉強ですね。特に数学は今でも使うので、やっておいて良かったと思います。

**宮澤** 私もアルバイトです。ガソリンスタンドの仕事ですが、コミュニケーション能力がアップしたと思います。



# 自分の知っている場所を、 自分たちの手で変える喜びがある



●逆に、「学生時代にこれをおけば良かったな」と思ったことはありますか？

**柳澤** 人付き合いですね。私は人付き合いがあまり得意ではないので。

**北川** ExcelやPowerPointなどのofficeソフトを、学生時代にもっと使ったり、勉強しておけば良かったです。社会人になってから使うことが多いので、入社してから覚えるのに苦労しました。

**宮澤** 遊ぶ時間は学生時代が一番多いと思うので、今振り返ると、もっと遊んでおけば良かったです(笑)。

**塚田** 高校2年生の時にあった、インターンシップに参加しておけば良かったなあと思っています。部活の大会があって参加することが出来なかったのも、もし参加していれば、建設業や現場監督の仕事などを、イメージすることが出来たのかなと思うので。

●地元で働くことの良さって何だと思えますか？

**北川** うーん。家から近い事ですかね(笑)

**宮澤** 慣れ親しんだ地元で働くことができるのは、良いことだと思います。

**柳澤** 地元だからこそ、地元の変化が分かることだと思います。昔ここにあの建物が建っていたなとか、こんなところに道路が出来たんだとか、住んでいる街の変化がすぐに分かるので。

**塚田** 自分の知っている場所を、自分たちの手で変える喜びがあると思います。自分の関わった工事現場の前をプライベートで通る時、「ここで工事したんだよ」って友人に話しています。

# 1級建築士を

## 目指しています

### ●これから挑戦したいことは？

**北川** 資格の取得ですね。

**塚田** やっぱり、まずは資格の取得ですね。今は2級土木施工管理技士の勉強をしていますが、一発合格を狙いたいです。

**柳澤** 私は1級建築施工管理技士の勉強をしています。

**北川** 私も1級建築施工管理技士の資格を取りたいです。

**宮澤** 学生時代に2級建築士を取得したので、今は1級建築士を目指しています。

### ●皆さんの趣味は何ですか？

**北川** ヨーグルトメーカーを買ったので、毎朝自分の作ったヨーグルトを食べる事が楽しみです。

**柳澤** 最近はやる機会も減ったんですが、お菓子作りが好きです。クッキー、プリン、パウンドケーキ、シフォンケーキなどを作ります。親戚の家に行く時とかに、手作りのケーキを持っていく事もありますね。シフォンケーキは膨らませるのが難しいですが、お菓子を作るのは楽しいです。

**塚田** 柳澤さんはお菓子を作るんですね！料理の話が続いているので、私は料理関係だと、最近はオムライス作りハマっています。ネットでレシピを探して、色々なオムライスを作っています。土木部には料理好きな人がたくさんいるんですよ。ピザ窯を作って、ピザ生地から手作りしている人もいます。料理以外だと卓球が好きで、卓球チームを作って活動しています。

**宮澤** 皆さん料理が出来るのは凄いですね。私は日向坂46が好きですね。あとは週3回、ジムに通って筋トレをしています。



# 建設業は達成感がある 仕事だと思います

## ●建設業界に興味を持っている学生に一言お願いします

**北川** 建設業界全体で、働き方改革を進めていると思います。これから入ろうと考えている人は、気を楽にして、安心して来てもらいたいです。

**柳澤** 建物の完成する過程を見られることが楽しいですし、建設業は達成感がある仕事だと思います。

**塚田** 入社前は何も分からず不安だと思います。ですが、あまり心配しなくても、上司や先輩が親切に教えてくれるので大丈夫です。

**宮澤** 学生時代はずっと建築の勉強をしていましたが、それでも入社後は分からない事だらけでした。ですが、やる気次第で何とでもなりますので、安心して来てください。

## ●皆様、ありがとうございました。

建設業を志す  
学生の皆様を  
お待ちしております  
いるんだよ♪

高館組PRキャラクター  
ターフィン

